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 En Madrid, siendo las dieciséis horas y cuatro minutos, del día siete de febrero de dos 
mil veintidós, se reúnen en la Sala José Prat de la Sede de la Asamblea los Ilustrísimos 
Señores Diputados anteriormente relacionados, con el fin de celebrar reunión de la 
Comisión de Estudio para abordar la situación de la recuperación económica a través de 
los fondos europeos en la Comunidad de Madrid debidamente convocada al efecto. 
 
 El Ilmo. Sr. Presidente abre la sesión saludando a todos los presentes y antes de pasar 
al primer punto del orden del día, por el art. 64.1 del Reglamento de la Asamblea, ruega a 
los Grupos Parlamentarios que comuniquen las sustituciones: 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos, no hay sustituciones. 
 - Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, no se producen. 
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, no hay sustituciones. 
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, no se producen. 
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, no hay sustituciones. 
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 Seguidamente el Ilmo. Sr. Presidente toma la palabra para explicar cómo se va a 
sustanciar el debate. 
  
 De conformidad con las normas básicas de composición, organización y 
funcionamiento de la Comisión de estudio para abordar la situación de la recuperación 
económica a través de los fondos europeos en la Comunidad de Madrid aprobadas por el 
Pleno de la Asamblea y el Acuerdo adoptado por la Mesa y Portavoces de esta Comisión 
el 21 de diciembre, las comparecencias de desarrollarán ajustándose a los siguientes 
turnos de intervención: 
  
 En un primer turno intervendrá, un representante del Grupo Parlamentario autor de las 
iniciativas, por un tiempo máximo de 3 minutos, al exclusivo objeto de precisar las razones 
que motivan la solicitud de comparecencia. 
  
 En un segundo turno intervendrá el compareciente, por un tiempo máximo de 30 
minutos. 
  
 En el tercer turno intervendrán, de menor a mayor, los representantes de los Grupos 
Parlamentarios junto con el compareciente por un tiempo máximo de 7 minutos, para que 
el representante del Grupo Parlamentario haga observaciones, formule nuevas preguntas 
o solicite aclaraciones y el compareciente se las pueda contestar en ese mismo turno de 7 
minutos. 
  
 Se abrirá un último turno final de intervención para el compareciente, por un tiempo 
máximo de 5 minutos, al objeto de que pueda fijar sus conclusiones y cerrar el debate. 
  
 Una vez explicado esto, el Ilmo. Sr. Presidente procede a pasar al primer punto del 
orden del día. 
 
 

PUNTO PRIMERO: C 1523(XII)/21 RGEP 20108 del Sr. D. Diego Sánchez de la 
Cruz, Analista Económico y Profesor de la Universidad Camilo José Cela y de la 
IE University, a petición del Grupo Parlamentario Popular, al objeto de informar 
sobre análisis e impacto que tiene la gestión de los fondos europeos en la 
economía de la Comunidad de Madrid. Se acompaña motivación de la solicitud de 
comparecencia. (Por vía del artículo 211 del Reglamento de la Asamblea y Regla 
Tercera de las Reglas Básicas sobre composición y funcionamiento de la 
Comisión). 

 
 El Ilmo. Sr. Presidente cede la palabra en primer lugar al Ilmo. Sr. portavoz del Grupo 
Parlamentario, D. Ignacio José Pezuela Cabañes por un tiempo máximo de 3 minutos al 
objeto de precisarlas razones que motivaron su comparecencia. 
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 Comparece explicando lo solicitado el Sr. D. Diego Sánchez de la Cruz, Analista 
Económico y Profesor de la Universidad Camilo José Cela y de la IE University, por un 
tiempo de treinta minutos. 
  
 Seguidamente intervienen, de menor a mayor, los diferentes Grupos Parlamentarios, 
para formular nuevas preguntas, hacer observaciones o manifestar sus posiciones y el 
compareciente responde en ese mismo turno: 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos, interviene la Ilma. Sra. Dª. Soledad 
Sánchez Maroto manifiesta su posición pero no formula nuevas preguntas al 
compareciente y éste no interviene. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, interviene el Ilmo. Sr. D. José Luis Ruiz 
Bartolomé para indicar que no va a seguir el formato pregunta-respuesta, porque quiere 
manifestar su posición. 
  
 El Ilmo. Sr. portavoz del Grupo Parlamentario Vox en Madrid cede un minuto al 
compareciente para que si quiere haga alusiones a sus posicionamientos. 
  
 El Ilmo. Sr. Sánchez de la Cruz en este turno se refiere a lo dicho por la Ilma. Sra. 
Sánchez Maroto. 
  
 El Ilmo. Sr. portavoz del Grupo Parlamentario Socialista dice que, en este turno no 
debe responder al Grupo Parlamentario Unidas Podemos sino al Grupo Parlamentario 
Vox en Madrid, que es el Grupo que le ha cedido su turno. 
  
 El Ilmo. Sr. Presidente dice que ya lo sabe pero, que él no va a decirle al 
compareciente qué debe contestar. 
  
 La Ilma. Sra. Sánchez Maroto ruega disculpas a la Comisión porque no está 
acostumbrada al formato pregunta-respuesta y ha consumido su turno sin darse cuenta. 
  
 Interviene y contesta a los dos portavoces de los Grupos Parlamentarios Unidas 
Podemos y Vox en Madrid el Sr. D. Diego Sánchez de la Cruz. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, interviene el Ilmo. Sr. D. Fernando Fernández 
Lara y contesta el Sr. D. Diego Sánchez de la Cruz. 
  
 Durante su intervención el Ilmo. Sr. Presidente le llama al tiempo y, aunque se ha 
agotado su tiempo le concede la palabra al Sr. D. Diego Sánchez de la Cruz para que 
conteste a alguna pregunta. 
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 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, interviene el Ilmo. Sr. D. Alberto Oliver 
Gómez de la Vega y responde el Sr. D. Diego Sánchez de la Cruz. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, interviene el Ilmo. Sr. D. Ignacio José Pezuela, 
contestando el Sr. D. Diego Sánchez de la Cruz. 
  
 Finaliza el debate con un tiempo de cinco minutos, el Sr. D. Diego Sánchez de la Cruz. 
 
 

PUNTO SEGUNDO: C 1552(XII)/21 RGEP 20149 del Sr. D. Carlos Martín Urriza, 
Director del Gabinete Económico de Comisiones Obreras, a petición del Grupo 
Parlamentario Más Madrid, al objeto de informar sobre diagnóstico y posibles 
alternativas en la gestión y uso de los Fondos Europeos en la Comunidad de 
Madrid. Se acompaña motivación de la solicitud de comparecencia. (Por vía del 
artículo 211 del Reglamento de la Asamblea y Regla Tercera de las Reglas 
Básicas sobre composición y funcionamiento de la Comisión). 

 
 Inicia la comparecencia el Ilmo. Sr. D. Pablo Gómez Perpinyà por tres minutos al objeto 
de fijar las razones por las que su Grupo Parlamentario presentó la iniciativa. 
  
 Seguidamente interviene compareciendo y explicando lo solicitando, el Sr. D. Carlos 
Martín Urriza, Director del Gabinete Económico de Comisiones Obreras por un tiempo 
máximo de treinta minutos. 
  
 A continuación intervienen los diferentes Grupos Parlamentarios de menor a mayor 
haciendo observaciones, formulando nuevas preguntas o manifestando sus posiciones 
por siete minutos. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos, interviene la Ilma. Sra. Dª. Soledad 
Sánchez Maroto. Contesta el Sr. D. Carlos Martín Urriza. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, interviene la Ilma. Sra. Dª. Ana Mª 
Cuartero Lorenzo. Responde el Sr. D. Carlos Martín Urriza. Durante su intervención el 
Ilmo. Sr. Vicepresidente le llama al tiempo por dos veces. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, interviene el Ilmo. Sr. D. Enrique Rico García 
Hierro, contestando el Sr. D. Carlos Martín Urriza. Durante su intervención el Ilmo. Sr. 
Presidente le llama al tiempo por una vez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, interviene el Ilmo. Sr. D. Pablo Gómez 
Perpinyà, respondiendo el Sr. D. Carlos Martín Urriza. 
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 - Por el Grupo Parlamentario Popular, interviene el Ilmo. Sr. D. Ignacio José Pezuela 
Cabañes, contestando el Sr. D. Carlos Martín Urriza. 
  
 Finaliza y cierra el debate el Sr. D. Carlos Martín Urriza. 
 
 

PUNTO TERCERO: C 1581(XII)/21 RGEP 20184 del Sr. D. Guillermo Hita Téllez, 
Presidente de la Federación de Municipios de Madrid FMM y Alcalde de Arganda 
del Rey, a petición del Grupo Parlamentario Socialista, al objeto de informar 
sobre aportar información y su conocimiento acerca de la situación actual de la 
recuperación económica, así como de la concreción del uso de los fondos 
europeos en la Comunidad de Madrid. (Por vía del artículo 211 del Reglamento de 
la Asamblea y Regla Tercera de las Reglas Básicas sobre composición y 
funcionamiento de la Comisión). 

 
 Inicia la comparecencia, el Ilmo. Sr. D. Enrique Rico García Hierro, al objeto de indicar 
las razones por las que Grupo Parlamentario ha presentado la comparecencia. 
  
 Comparece explicando lo solicitado el Ilmo. Sr. D. Guillermo Hita Téllez, Presidente de 
la Federación de Municipios de Madrid y Alcalde de Arganda del Rey. 
  
 Seguidamente intervienen los Grupos Parlamentarios de menor a mayor, haciendo 
observaciones, formulando nuevas preguntas o manifestando sus posiciones. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos, interviene la Ilma. Sra. Dª. Soledad 
Sánchez Maroto. Responde a la misma el Sr. D. Guillermo Hita Téllez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, interviene la Ilma. Sra. Dª. Ana Mª 
Cuartero Lorenzo y contesta el Sr. D. Guillermo Hita Téllez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, interviene el Ilmo. Sr. D. Enrique Rico García 
Hierro y le responde el Sr. D. Guillermo Hita Téllez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, interviene el Ilmo. Sr. D. Alberto Oliver 
Gómez de la Vega al que contesta el Sr. D. Guillermo Hita Téllez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, interviene el Ilmo. Sr. D. Ignacio José Pezuela 
Cabañes respondiendo el Sr. D. Guillermo Hita Téllez. 
  
 Finaliza y cierra el debate el Sr. D. Guillermo Hita Téllez por cinco minutos. 
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PUNTO CUARTO: Ruegos y preguntas. 

 
 No se producen. 
 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte horas y 
treinta y cinco minutos, en el lugar y fecha anteriormente señalados. 
 
 

Vº Bº 
EL PRESIDENTE 

  EL SECRETARIO 

    

    

    

Fdo.: Álvaro BALLARÍN VALCÁRCEL Fdo.: Ignacio José PEZUELA CABAÑES 

 


